

## María Victoria Atencia

Excmo. Sr. Director, Excmos. Sres. Académicos, autoridades, familiares y amigos:

Permitidme que me sienta tremendamente feliz con vuestra acogida de hoy en la casa de la palabra.

He recibido de manos vuestras un premio a mi labor de creación en poesía por el libro *El Umbral*. Nunca pude imaginar cuanto iba a gozar con vuestro reconocimiento en estos últimos años de mi vida. No puedo si no agradecerles con el corazón y mi palabra que mi nombre ya figure junto a los ilustres escritores y estudiosos que me han precedido en este reconocimiento. Y cómo no mi agradecimiento al Jurado que ha visto en mi libro el «aliento lírico» que siempre he buscado.

Me llena también de orgullo que esto suceda cuando esta Real Casa se adentra en la gozosa celebración de su tercer centenario. Trescientos años defendiendo la pureza y elegancia de nuestra hermosa lengua, fijando sus voces y vocablos y guiando a todos los que nos hemos sentido llamados a la vocación de la palabra para seguir el camino que conduce a su mayor realce y hermosura.

Que hoy sea además el día de la Fundación Pro Real Academia es otro motivo de orgullo que tengo también que agradeceros.

Son muchos los nombres y recuerdos en este día pero los de Dámaso Alonso y Manuel Alvar me acercan con su maestría y los siento junto a mí en esta casa del saber tan suya.

Estar a vuestro lado en la gran reunión del saber nuestra lengua española me conmueve. Mil gracias de todo corazón.

Madrid, 13 de marzo de 2014